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Eine große Familie: 

Meine Familie ist sehr groß. Ich habe zwei Schwestern, einen Bruder, drei Tanten, einen Onkel und sechs Cousins. Meine 

große Schwester hat lange blonde Haare und heißt Laura und eine kleine Schwester heißt Miranda und ist dunkelhaarig. 

Mein Bruder heißt Fred und trägt eine Brille. Ich verstehe mich gut mit meiner kleinen Schwester und meinem Bruder. Mit 

meiner großen Schwester streite ich mich oft um den Computer. Mein Vater arbeitet zwar viel, aber am Wochenende hilft er 

uns immer bei den Hausaufgaben. Meine Mutter backt gerne Torten. Ihre Schokotorten mag ich besonders gerne. In den 

Ferien besuchen wir häufig meine Großeltern, da sie leider so weit entfernt wohnen. Meine anderen Großeltern, die Eltern 

meiner Mutter wohnen eine Straße weiter. Das finde ich schön, da wir uns oft sehen können. Außerdem haben sie eine süße 

Perserkatze, mit der ich immer spiele. Wenn uns meine Cousins besuchen kommen, unternehmen wir meist etwas 

Besonderes. Letztes Wochenende waren wir alle zusammen im Zoo. Das war lustig, da mein Cousin Ben Angst vor 

Schlangen hatte. Ich mag meine Familie! 

 

In English: 

A Big Family 

My family is very big. I have got two sisters, one brother, three aunts, one uncle, and six cousins. My older sister has long 

blond hair, and her name is Laura. My little sister is called Miranda and has dark hair. My brother's name is Fred and wears 

glasses. I get along well with my little sister and my brother. But I argue a lot with my older sister about the computer. 

Although my father works a lot, he always helps us with homework at the weekend. My mother likes to bake cakes. I 

especially like her chocolate cake. During the holidays, we often visit my grandparents because they live so far from us. My 

other grandparents, the parents of my mother, live on the street next to ours. I like that because that way we can see each 

other a lot. In addition to that, they have a cute Persian cat I always play with. When my cousins visit us, we always do 

something special together. Last weekend, we went to the zoo together. That was fun because my cousin Ben was afraid of 

the snake. I like my family! 

 


